

Boletín de prensa 170/2018

Ciudad de México, a 30 de octubre de 2018.

## **SE PRONUNCIA CDHDF POR UNA VISIÓN INTEGRAL DE PREVENCIÓN SOCIAL DEL DELITO Y LAS VIOLENCIAS**

- **La CDHDF participa en la construcción de una agenda conjunta con la PGR y la Embajada de Australia en México, en materia de control de armas, desarme preventivo de la ciudadanía y construcción de paz a nivel comunitario.**

La Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), Nashieli Ramírez Hernández, se pronunció por la acción y la incorporación de todos los actores de la sociedad y del Estado para empujar, ‘verdaderamente y por primera vez’, el desarrollo de un programa integral de desarme en el país.

Durante su participación en la inauguración del *Encuentro Académico sobre Prevención de la violencia armada y delitos relacionados con armas de fuego*, dijo que una visión integral de prevención social de las violencias debe ir más allá del incremento de las penas por portación y/o uso de armas de fuego, incluidas las imitaciones; “Eso es el camino equivocado”, advirtió.

Explicó que, de acuerdo con la *Encuesta Nacional de Victimización y Percepción de Seguridad Pública 2018*, 42.2% de las personas refirieron que sus victimarios portaban algún arma de fuego; porcentaje que en la Ciudad de México llega a 49.1%, similar a otras concentraciones urbanas, donde el nivel de portación para cometer delitos con armas de fuego es mayor.

Sin embargo, advirtió que la prevención de la violencia armada pasa por el desarme para disminuir los homicidios y otras violencias en términos del delito, pero también por acciones integrales, pues “Tener armas tiene

impactos en la violencia intrafamiliar y en la lógica y percepción de las y los jóvenes y adolescentes”.

La discusión y las propuestas, concluyó, pasan por la discusión y el análisis de la normalización y aceptación del flujo de armas.

En la inauguración del *Encuentro...* participaron también el Comisionado Nacional de Seguridad, Renato Sales Heredia; la Subprocuradora de Derechos Humanos, Prevención del Delito y Servicios a la Comunidad de la Procuraduría General de la República (PGR), Sara Irene Herrerías Guerra; y el Embajador de Australia en México, David Engel.

Asistieron también el titular de la Policía Federal Ministerial de la PGR, Vidal Díaz Leal Ochoa; la Fundadora y Directora de 24-0 México, Magda Coss Noguera; el director del Instituto de Investigaciones Jurídicas (IIJ), Pedro Salazar Ugarte; el investigador Carlos Silva Forné; el Oficial de Cooperación Nacional de la Oficina de Naciones Unidas Contra la Droga y el Delito, Javier Hernández.

El *Encuentro* está dirigido a funcionarios públicos, miembros de la academia, sociedad civil y público interesado, en formar parte de un proyecto impulsado por la PGR y la UNAM, mediante el IIJ, con apoyo de la organización civil 24 -0 México.

El objetivo del proyecto es construir una agenda de trabajo, a partir de las mejores prácticas a nivel nacional e internacional, en materia de control de armas, el desarme preventivo de la ciudadanía y la construcción de paz a nivel comunitario.

**[www.cd hdf.org.mx](http://www.cd hdf.org.mx)**